

Fußwärmematten - überall einsetzbar



Intelligente Lösungen.

carlo 
Loysch

Komfortabel und wirtschaftlich



Der Mensch benötigt Wärme um sich behaglich und wohl zu fühlen. Doch was im eigenen Heim eine Selbstverständlichkeit ist, wird oft am Arbeitsplatz unterschätzt. In Räumen, wo die Temperatur nicht zu hoch sein darf oder wo ständig Zugluft herrscht, wie z. B. Verkaufstheken, Kassazonen oder Marktständen, benötigt man ein flexibles und platzsparendes Heizsystem.

Hier sind Fußwärmematten die einfachste und beste Heizlösung. Die Bodenkälte wird abgeschirmt und die empfindlichen Füße werden angenehm erwärmt. Für die gezielte lokale Erwärmung können die Heizmatten auf Fußböden, Sitz- und Arbeitsflächen aufgelegt werden. Krankheitstage und Ausfallzeiten reduzieren sich somit auf ein Minimum.

Die Fußwärmematten sind überall sofort einsetzbar: Unter Bürosesseln oder auf Schreibtischen, hinter Verkaufstheken und im Kassenbereich, in Kirchen als Altartischheizung oder in Beichtstühlen, selbst in Pförtnerhäuschen und in Marktständen haben sie sich bestens bewährt.

Das platzsparende Heizelement besteht aus einem flexiblen Folienheizkörper der zwischen PVC-Bahnen eingebettet ist. Durch das Anschlusskabel mit Stecker kann die Fußwärmematte sofort in Betrieb genommen werden.

Technische Daten:

- Anschluss 230 V
- ÖVE geprüft
- maximale Temperaturerhöhung 25°C
- keine Installationsarbeit
- rasch einsetzende Heizwirkung
- lange Lebensdauer
- hohe Betriebssicherheit
- platzsparendes Aufbewahren durch Zusammenrollen
- niedrige Betriebskosten

Typ	Abmessung (LxB/mm)	Leistung	Spannung	Anschluss
EFFR53100	530 x 1000	120 W	230 V	rechts
EFFL53100	530 x 1000	120 W	230 V	links
EFFR53150	530 x 1500	180 W	230 V	rechts
EFFL53150	530 x 1500	180 W	230 V	links
EFFR53200	530 x 2000	240 W	230 V	rechts
EFFL53200	530 x 2000	240 W	230 V	links

carlo 
Loysch

A-3390 Melk, Pielacher Straße 50
Tel. +43 (0) 27 52 / 529 11
Fax +43 (0) 27 52 / 529 11 21
office@carlo.at, www.carlo.at